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I Verdi: “Nessuna mistificazione, noi favorevoli al
tram”

La portavoce in Regione, Silvia Zamboni, aveva fatto visita agli attivisti del parco don
Bosco, ricevendo un messaggio piuttosto stizzito da parte del sindaco Lepore

REDAZIONE

QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE WHATSAPP DI
BOLOGNATODAY

“I Verdi  sono da sempre favorevol i  a l la
real izzazione del  tram,  un' infrastruttura
strategica per  decarbonizzare i l  trasporto
pubblico e  dare un'alternativa al l 'auto”.  Lo ha
detto Si lvia  Zamboni,  capogruppo di  Europa
Verde in Regione Emil ia-Romagna.  Zamboni,  nel
giorno degl i  scontri  tra  att ivist i  e  pol iz ia  al  parco

don Bosco,  aveva fatto  vis i ta  al  parco.  Negl i  scorsi  giorni ,  s ia  le i  che Danny Labriola,
portavoce del  gruppo pol i t ico,  avevano discusso i l  modus operandi  del  Comune di  Bologna
sul  tagl io  degl i  a lberi  s ia  al  don Bosco sia  al  giardino Acerbi .  Parlando al  quotidiano
Repubblica,  Zamboni  ha confermato di  essere  favorevole  al  progetto,  ma che “t irare  giù degl i
a lberi  in  piena cr is i  c l imatica  è  fol le” ,  che “bisogna abbatterne i l  meno possibi le”  e  che
“forse  s i  poteva anche cercare  una soluzione al ternativa” .

La sua presenza al  don Bosco nel  g iorno degl i  scontri  non è  passata  inosservata.  La
capogruppo dei  Verdi  ha raccontato che i l  s indaco Lepore le  ha mandato un messaggio in cui
le  ha scrit to:  “Togl i t i  i l  passamontagna,  non sei  credibi le” .  “Io  ho la  delega al la
partecipazione e  la  esercito  – dice  ancora Zamboni  a  Repubblica  – e  tentavo di  far lo  anche
in cantiere  l ’a l tro  giorno,  non sono responsabi le  del  progetto  di  Bologna.  Era un tentat ivo
benevolo di  provare a  smussare  certe  tensioni” .

I l  gruppo,  scrive  Zamboni  in  una nota,  r imane comunque favorevole  al  progetto  del  tram:
“La precisazione sul  tram è  necessaria  per  evitare  letture  mist i f icatorie  del la  nostra
posizione,  a  seguito  del la  protesta  del l ’a l tro  giorno in viale  Aldo Moro.  Ribadiamo:  quel la
iniz iat iva  per  noi  non era  assolutamente contro i l  tram,  l ’unico obiett ivo era  quel lo  di
salvare gl i  a lberi  real izzando un tracciato diverso del la  pista  c ic labi le  dentro i l  parco,  dove
peraltro sono già  presenti  tracciat i  di  una vecchia c ic labi le .  Se i l  problema dipendeva invece
dal  tracciato del  tram, al lora andava r isolto  in sede progettuale,  cercando soluzioni
alternative  che evitassero l 'abbatt imento degl i  a lberi .  Con coerenza come Verdi  s iamo
favorevol i ,  e  non da oggi ,  a l  tram e al le  piste  c ic labi l i  e  a l la  tutela  degl i  a lberi  dal le
motoseghe.  Sostenere  i l  contrario  vuol  dire  mist i f icare” .
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“Caro sindaco ero lì per mediare, io non porto il
passamontagna”. La consigliera dei Verdi Silvia
Zamboni nel cantiere dove sono scoppiati gli scontri -
la Repubblica

“Lepore mi ha scritto un messaggio molto stizzito dicendo che non ero credibile. Io ho
la delega alla partecipazione e la esercito, te…

REDAZIONE

“Lepore mi  ha scr i t to  un messaggio  molto
st izzi to  dicendo che non ero credibi le .  Io  ho la
delega al la  partecipazione e  la  esercito,  te…

--PARTIAL--
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